

Hablan de Derechos Humanos en escuelas de NL



0



A- A A+

9 de Diciembre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León realizó una jornada intensiva de promoción de derechos en escuelas primarias y secundarias del área metropolitana para sensibilizar a las

niñas, niños y adolescentes promotores sobre la aplicación de la Declaración Universal de los Derechos Humanos a 66 años de su promulgación.

Como parte de las acciones realizadas en el marco de la Semana Estatal de los Derechos Humanos, la CEDHNL en coordinación con las autoridades escolares de los planteles en los que se han formado grupos de promotoras y promotores de derechos humanos, se emprendió una campaña informativa integral durante el 9 y 10 de diciembre.

La presidenta de la CEDHNL, Minerva Martínez Garza puntualizó que para el fortalecimiento de la cultura de respeto a los derechos humanos es fundamental que los mecanismos de defensa y protección sean parte de la formación desde los niveles básicos de la educación para que las niñas y niños se familiaricen con esta perspectiva de paz.

A través de conferencias interactivas personal especializado en formación de derechos humanos, capacitó a alumnas, alumnos y docentes sobre el contexto histórico, la evolución y la aplicación de los derechos humanos para mejorar la calidad de vida y la protección de la infancia.